

Corona-Virus

Es gibt eine neue Krankheit. Die Krankheit kommt vom Corona-Virus.
Die Ärzte haben die Krankheit zuerst **in China** gefunden. Dort sind sehr viele Menschen krank geworden. Manche Menschen sterben an der Krankheit. Besonders alte Menschen sterben. Und kranke Menschen.

Kranke Menschen können andere Menschen anstecken.

Man sagt auch: Das Corona-Virus ist **von Mensch zu Mensch übertragbar**.

Die Krankheit ist auch in andere Länder gekommen.

Zum Beispiel: Weil Menschen verreisen.

Man sagt auch:

Die **Seuche** hat sich in viele Länder verbreitet.

Man nennt es eine Seuche: Wenn **viele Menschen die gleiche Krankheit haben**.

Das tut die WHO wegen der Krankheit:

Es gibt eine **Organisation**: Die sich um **die Gesundheit der Menschen kümmert** auf der **ganzen Welt**. Die Organisation heißt Welt-Gesundheits-Organisation. Das kurze Wort ist WHO. Bei der WHO **arbeiten alle Länder zusammen**:

Damit die **Menschen in allen Länder geschützt werden** vor dem Corona-Virus.

Zum Beispiel:

Die Länder teilen Infos.

Die Länder machen Regeln für das Reisen:

Damit die Krankheit nicht weiter verbreitet wird.

Das tut Ravensburg wegen der Krankheit

Es gibt **immer eine gute Versorgung für kranke Menschen** in Ravensburg.

Es gibt **genug Ärzte und Krankenhäuser**.

Die Versorgung ist auch gut bei einer Seuche.

Die Stadt Ravensburg **achtet besonders auf Menschen**:

Die in Ländern mit vielen kranken Menschen waren.

Zum Beispiel China.

Das Krankenhaus weiß viel über den Corona-Virus und ist darauf vorbereitet.

Sie können also sicher sein:

Die Versorgung von kranken Menschen ist sehr gut in Ravensburg.

Und die Sicherheit ist sehr gut in Ravensburg.

Schützen!

1. Halten Sie Abstand von kranken Menschen.

2. Geben Sie anderen Menschen zur Begrüßung nicht die Hand.

3. Waschen Sie sich oft die Hände für mindestens 20 Sekunden mit Seife und Wasser. Wenn Sie sich die Hände nicht so oft waschen können: Fassen Sie Ihr Gesicht nicht an. Seite 2

4. Husten Sie nicht in die Richtung von Menschen.

Am Besten: Sie husten in ein Taschentuch.

Sie verwenden das Taschentuch nur einmal.

Sie werfen das Taschentuch danach weg.

Oder husten Sie gegen Ihren Ärmel:

Wenn Sie kein Taschentuch haben.

Die Regeln für das Husten gelten auch für das Niesen.

Erkennen!

Erste Krankheitszeichen sind Husten, Schnupfen, Halskratzen und Fieber. Einige Erkrankte haben Durchfall. Bei einem schweren Verlauf können Atemprobleme oder eine Lungenentzündung eintreten. Nach einer Ansteckung können Krankheitszeichen bis zu 14 Tage später auftreten.

Handeln!

Waren Sie an einem Ort, in dem Menschen an dem Coronavirus erkrankt sind? Falls Sie innerhalb von 14 Tagen krank werden, meiden Sie Kontakte zu Personen und bleiben Sie zu Hause.

Rufen Sie Ihre Hausärztin oder Ihren Hausarzt per Telefon an. Erzählen Sie ihrem Hausarzt welche Krankheitszeichen Sie haben. Gehen Sie erst zum Arzt, wenn Sie einen Termin gemacht haben.

Hatten Sie Kontakt zu einer Person mit einer solchen Erkrankung? Wenden Sie sich an Ihr zuständiges Gesundheitsamt.

Wenn Sie Fragen zum Corona-Virus haben. Oder wenn Sie **Angst** haben: Weil Sie **krank sind.**

Sie können beim Service vom Landesgesundheitsamt Baden-Württemberg anrufen. Die Telefon-Nummer ist: 0711 904 39555.

Sie können Montag bis Freitag von 9 Uhr bis 16 Uhr anrufen.

Hier bekommen Sie Infos über das Virus. Und Sie bekommen Infos: Wo Sie Hilfe bekommen können.

Alle Informationen unter: www.infektionsschutz.de

Videos der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA):

<https://www.youtube.com/playlist?list=PLRsi8mtTLFAyJaujkSHyH9NgZbqm3fcvy>

Quellen:

<https://www.hamburg.de/hamburg-barrierefrei/leichte-sprache/service/13628202/ls-virusinfektion/>

https://www.bundesgesundheitsministerium.de/fileadmin/Dateien/3_Downloads/C/Coronavirus/BMGS_Coronavirus2_DE.pdf